

Concede Nicaragua la Orden Independencia Cultural Rubén Darío a TeleSUR



telesUR
nuestro NORTE es el SUR

Managua, 24 jul (RHC) La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, entregó la Orden de la Independencia Cultural Rubén Darío a la presidenta de la multinacional TeleSUR, Patricia Villegas, en representación de todos sus periodistas y trabajadores.

A propósito del 15 aniversario del medio latinoamericano, Rosario Murillo destacó que teleSUR es un medio de comunicación que realza el protagonismo de la cultura latinoamericana y caribeña, “nuestros modos de vida y modelos soberanos, políticos y sociales de democracia”.

Asimismo, la dirigente nicaragüense señaló que el multimedia es “una expresión viva y prodigiosa de pueblos combativos y siempre victoriosos”, por lo que este reconocimiento “es símbolo, poesía, para el acero y el olivo que nos caracteriza”.

La entrega de la Orden de la Independencia Cultural Rubén Darío a teleSUR es reconocer “la voz e imagen de nuestras luchas y victorias, realización de ideales y valores de la comunicación liberadora de los pueblos del sur”, agregó Murillo.

Por último, calificó al canal multiestatal como la “señal combativa y victoriosa de los pueblos de nuestra América caribeña”.

La ocasión también fue propicia para que la vicepresidenta de Nicaragua enviara “un abrazo fraternal, solidario y revolucionario” al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, a propósito de los 237 años del nacimiento Simón Bolívar.

La Orden de la Independencia Cultural Rubén Darío es una distinción que entrega el presidente de Nicaragua a personalidades o instituciones que se han destacado en diferentes campos de la cultura nicaragüense o extranjera.

Desde diversas partes del mundo, personalidades de la política y la cultura, así como organizaciones y movimientos sociales han enviado sus felicitaciones a teleSUR este 24 de julio al cumplir su 15 aniversario.

El presidente cubano Miguel Díaz-Canel envió una carta y un video en el cual resalta que "asistimos con alegría y entusiasmo al poderoso vuelo de teleSUR 15 años después de su nacimiento", reiterando que se puede contar con Cuba, que se "siente semilla, rama y flor de este sueño de integración".

Se sumó el canciller de la isla, Bruno Rodríguez Parrilla, quien recuerda que "el mundo necesita con urgencia escuchar la verdad de los silenciados, los oprimidos, la verdad de los pueblos", y considera que teleSUR ha sido "ese espacio contrahegemónico y de integración que nuestra América necesita para impulsar un nuevo orden comunicacional".

Desde Brasil, el Movimiento de Trabajadores Sin Tierra (MST), festejó junto a teleSUR al compartir en sus redes sociales una obra artística, que a través de la música homenajea los 15 años de la cadena televisiva.

La Red en Defensa de la Humanidad, en un comunicado, resaltó que la plataforma es un "baluarte informativo cuya complejidad de objetivos y maneras de reflejar la realidad avanzan en terrenos muy ásperos y no pocas veces peligrosos. Tal como su ´norte´ es también la verdad, lo es la defensa de la justicia y la lucha contra cualquier forma de discriminación o exclusión social".

Desde Argentina llegaron los saludos de varias organizaciones del capítulo de ese país de Alba Movimientos, en el cual señalaron el papel de la comunicación contrahegemónica para la patria grande que desempeña teleSUR.

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229592-concede-nicaragua-la-orden-independencia-cultural-ruben-dario-a-telesur>



Radio Habana Cuba